

Kota Bogor Bakal Punya Mobil Angkot Listrik

BOGOR (IM)- Pemerintah Kota Bogor melalui Perumda Transportasi Pakuan (PTP) Kota Bogor bekerja sama dengan PT Kalista Nusa Armada (Kalista) untuk pengadaan mobil angkot listrik.

Kedua pihak telah meneken memorandum of understanding (MoU) atau nota kesepahaman dengan Pemkot Bogor untuk melakukan uji coba dan evaluasi penggunaan kendaraan listrik sebagai sarana transportasi publik di Kota Bogor.

"Iya (Pemkot Bogor bekerja sama dengan Kalista) MoU dengan Perumda," ujar Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Kota Bogor, Marse Hendra Saputra, Selasa

(30/1).

Saat ini, pihaknya masih membahas terkait rencana rute yang akan dilintasi angkutan perkotaan (angkot) listrik. Selain itu, Marse masih memikirkan terkait penentuan titik-titik lokasi pengisian daya angkot listrik.

Soal operasional, Marse mengaku masih membahas dan mematangkan terlebih dahulu kajiannya. "Rute, jalur, charging, pool masih dibahas dan dimatangkan," ucap dia. Diketahui, dalam tahap awal, lima unit angkot listrik akan menjadi percontohan moda transportasi massal yang ramah lingkungan di Kota Bogor. ● jai

Kabupaten Cirebon Berstatus Siaga Darurat Bencana

CIREBON (IM)- Bupati Cirebon, Imron mengeluarkan SK Siaga Darurat Bencana Hidrometrologi. Status siaga darurat bencana diprediksi mulai tanggal 1 Desember sampai 1 April 2024. Demikian dikatakan Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Cirebon, Denny Nurcahya, Selasa (30/1).

"Per satu Desember sampai awal April semua harus waspada. Kabupaten Cirebon berstatus Siaga Darurat Bencana Hidrometrologi," kata Deni.

Deni menyebutkan, sampai saat ini anggaran Belanja Tak Terduga (BTT) bencana alam belum dapat dikeluarkan. Anggaran tersebut dapat dicairkan ketika pemerintah daerah mengeluarkan status darurat bencana. Keputusan itu pun dikeluarkan oleh pemerintah daerah, taklala terjadi bencana yang berkesinambungan.

"Tahun kemarin BTT tidak bisa terserap. Ini karena Kabupaten Cirebon tidak mengeluarkan status darurat bencana. Tapi setiap tahun alokasi anggaran BTT itu selalu disiapkan oleh pemerintah daerah melalui BKAD. Kisarannya berapa, silakan tanya BKAD," ucap Deni.

Sementara itu, Kabid Kedaruratan dan Logistik (Darlog) BPBD Kabupaten Cirebon, Hendi Eko Pra-

setyo menjelaskan, diawal tahun 2024 ini, sudah banyak kejadian di Kabupaten Cirebon.

Meliputi cuaca ekstrem, banjir, hingga angin puting beliung.

"Setidaknya BPBD mencatat ada 52 unit rumah mengalami kerusakan dengan kategori rusak ringan, 1 unit rumah rusak sedang dan 1 rumah rusak berat," ungkapnya.

Eko melanjutkan, kerusakan lainnya juga ada 250 unit rumah terendam banjir. Akibatnya, 315 Kepala Keluarga (KK) dan 934 jiwa yang terdampak bencana dan 6 jiwa mengalami luka ringan.

Sedangkan diawal tahun ini, bencana terjadi kecamatan Munda, Plered, Plumbon, hingga Kecamatan Greged.

"Seperti di Kecamatan Munda, ada angin puting beliung menyebabkan 33 unit rumah mengalami rusak ringan. Di Desa Gamel, terjadi banjir menyebabkan 45 unit rumah terendam. Hujan deras disertai angin kencang di Plered menyebabkan 1 unit rumah mengalami rusak berat," terangnya.

Eko menambahkan, selama kurun waktu tahun 2023, tercatat ada sebanyak 375 kejadian. Kejadian tersebut meliputi 252 kekeringan, 38 kebakaran lahan. 29 Cuaca Ekstrem, 10 Tanah Longsor, 1 Gempa Bumi dan 45 Banjir. ● pra

Percepat Penurunan Stunting Puskesmas Diminta Dioptimalkan



Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu meminta Puskesmas dioptimalkan untuk percepatan penurunan stunting.

BOGOR (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu melakukan apel dan rakor dengan seluruh Kepala Puskesmas se-Kabupaten Bogor, yang berlangsung di halaman kantor Dinkes Cibinong, Senin (29/1).

Asmawa mendorong percepatan penurunan angka stunting dan perkuat layanan kesehatan bagi masyarakat Kabupaten Bogor.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menjelaskan, pembangunan kesehatan dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat Kabupaten Bogor merupakan prioritas Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Salah satunya melalui peningkatan pelayanan kesehatan. Ini ditunjukkan melalui persentase standar pelayanan minimal yang baik, kelengkapan fasilitas pelayanan kesehatan, peningkatan sumber daya manusia (SDM) kesehatan, lalu peningkatan fasilitas pelayanan kefarmasian, dan pemberdayaan masyarakat.

"Untuk itu kami terus berupaya memperkuat dan meningkatkan kapasitas pelayanan kesehatan primer di se-

luruh Puskesmas dan klinik. Mulai dari manajemen sarana prasarana, kefarmasian, kualitas tenaga medis, hingga promosi kesehatan," terang Pj. Bupati Bogor.

Asmawa Tosepu juga meminta kepada seluruh Kepala Puskesmas untuk memperkuat sinergitas dengan Pemkab Bogor dalam melakukan edukasi dan pemberdayaan masyarakat terutama dalam mencegah dan penurunan stunting dan tuberkulosis (TBC) di Kabupaten Bogor. Kemudian peningkatan kesehatan ibu dan anak, dan imunisasi.

"Mari kita bekerja cerdas, cepat, cermat sesuai peraturan ketentuan dan kode etik yang berlaku. Selalu melayani masyarakat dengan hati, semoga kita semua diberikan kemampuan, kelancaran dan kemudahan dalam melaksanakan tugas," tandasnya.

Turut hadir mendampingi Pj. Bupati Bogor yakni Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat dan Kepala Diskominfo Kabupaten Bogor. ● gio

8 | Nusantara



POTENSI TERJADINYA HUJAN DI INDONESIA

Pengendara sepeda motor memakai jas hujan melintas di Jalan Katulampa, Kota Bogor, Jabar, Selasa (30/1). BMKG mengidentifikasi potensi hujan dengan intensitas ringan hingga lebat masih berpotensi terjadi di beberapa wilayah di Indonesia hingga awal Februari 2024.

PASCA TERBAKARNYA PASAR INDUK LEUWILIANG

Pemkab Bogor Pertimbangkan Dua Skema Pembiayaan Revitalisasi

Besar anggaran revitalisasi Pasar Induk Leuwiliang bisa lebih dari Rp200 miliar, dan apabila ada investor yang mau membiayainya, kami akan berikan hak pengelolaan Pasar Leuwiliang hingga 20 tahun, kata Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Bogor, Arif Rahman.

CIBINONG (IM)- Pemkab Bogor sedang mencari skema pembiayaan untuk revitalisasi Pasar Induk Leuwiliang, pasca terbakarnya pasar tersebut

pada Rabu 27 September 2023 lalu.

Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Bogor, Arif Rahman mengatakan, dari

dua skema pembiayaan yang diusulkan untuk revitalisasi Pasar Induk Leuwiliang itu hampir dipastikan tidak menggunakan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Bogor.

"Ada dua skema pembiayaan revitalisasi Pasar Induk Leuwiliang. Itu bisa menggunakan APBN atau menggandeng pihak ketiga untuk pembangunannya," ujar Arif di kantor Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Bogor, Selasa (30/1).

Arif Rahman menuturkan untuk skema pem-

biayaan beauty contest, jajarannya akan melakukan beauty contest untuk mencari investor dan bakal memberlakukan building of transfer (BOT).

"Besarnya anggaran revitalisasi Pasar Induk Leuwiliang bisa lebih dari Rp200 miliar, dan apabila ada investor yang mau membiayainya, kami akan berikan hak pengelolaan Pasar Leuwiliang hingga 20 tahun," tutur Arif Rahman.

Mantan Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (Bappenda) ini menjelaskan bahwa rencananya, Pasar Leuwiliang

akan ditingkatkan menjadi pasar induk.

"Selain Pasar Leuwiliang, Pasar Cibinong, Pasar Cileungsi, Pasar Ciawi dan Pasar Parung akan kami tingkatkan menjadi pasar induk. Pemilihan titik-titik tersebut karena lokasi pasarnya berada di wilayah yang sangat strategis," jelasnya.

Arif Rahman melanjutkan besar harapan agar keberadaan pasar-pasar induk di Kabupaten Bogor, bisa mempercepat putaran roda ekonomi dan meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat. ● gio

Pj. Bupati Bogor Ajak HIPMI Sukseskan Pemilu di Kab. Bogor

BOGOR (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengajak jajaran Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) untuk turut serta mensukseskan pesta demokrasi di Kabupaten Bogor.

Hal ini ia sampaikan pada acara sarasehan HIPMI dengan tema "Tantangan dan Peluang Pengusaha Muda Pada Tahun Politik," di Hotel Lorin Sentul, Babakan Madang, Senin (29/1).

Hadir pada kesempatan tersebut, perwakilan BPD HIPMI Jawa Barat, Ketua Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Kabupaten Bogor, Ketua Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Bogor, Ketua dan jajaran pengurus BPC HIPMI Kabupaten Bogor, serta jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menjelaskan, Pemilu tahun 2024 tinggal hitungan hari, Kabupaten Bogor akan melaksanakan

pesta demokrasi terakbar sepanjang perjalanan bangsa ini. Tahun politik ini juga peluang bagi para pengusaha muda, dengan mencermati kebijakan pemerintah ke depan.

Sehingga pengusaha tidak hanya dapat memitigasi risiko, tetapi juga bisa berperan menjadi agen perubahan yang berkontribusi pada kemajuan demokrasi dan ekonomi.

Ketua Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Kabupaten Bogor, Sintha Dec Checwati menyampaikan apresiasinya kepada HIPMI Kabupaten Bogor.

Kegiatan sarasehan ini bukti bahwa pengusaha muda Kabupaten Bogor gerak cepat membaca situasi dan mengambil langkah nyata.

"Saya berharap dari sarasehan ini akan lahir kesamaan pandangan dan sikap mengenai dunia usaha dalam memasuki tahun politik. Dengan selalu men-

utamakan kepentingan masyarakat sebagai kepentingan yang lebih besar," jelas Sintha.

Ketua Umum BPC HIPMI Kabupaten Bogor, Akhmad Hidayat menyampaikan, pihaknya merespon situasi politik hari ini yang sudah mulai menghangat. Kita sadar betul posisi anak muda hari ini sedang terpecah belah, namun yakin HIPMI tetap satu dan tidak akan pernah terpecah belah.

"Saya mengajak teman-teman di HIPMI untuk segera bergerak mengambil posisi, awal tahun ini menjadi penting untuk konsolidasi agar kita berkontribusi lebih pada pembangunan ekonomi," ucap Akhmad.

Ia menambahkan, HIPMI dan pemerintah daerah tidak bisa terpisahkan, di mana-mana kita berkolaborasi. Oleh karena itu, kami siap berkolaborasi dan bersinergi dengan Pemkab Bogor dalam membangun Kabupaten Bogor. ● gio

Dinas Bina Marga Bekasi Alokasikan Rp737 Miliar Bangun Infrastruktur

KAB. BEKASI (IM)- Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga, dan Bina Konstruksi Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, mengalokasikan anggaran senilai Rp737 miliar yang bersumber dari pembiayaan APBD 2024 untuk merealisasikan program prioritas pembangunan infrastruktur wilayah.

"Tahun ini kami akan menggenjot kembali pembangunan infrastruktur sesuai dengan saran dan masukan masyarakat," kata Kepala Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga, dan Bina Konstruksi Kabupaten Bekasi, Henri Lincoln di Cikarang, Selasa (30/1).

Dia mengatakan pelebaran jalan pada Ruas Inspeksi Kalimalang menjadi salah satu program prioritas tahun ini dengan melanjutkan pembangunan sesi akhir mulai titik Desa Pasir Tanjung hingga menuju perbatasan wilayah dengan Kabupaten Karawang.

Pelebaran jalan sepanjang 200 meter ini untuk mendukung percepatan operasional dua arah di sepanjang ruas tersebut setelah pada akhir tahun lalu dituntaskan pekerjaan serupa untuk sisi jalan di titik Tegal Danas, Kecamatan Cikarang Pusat.

Pembangunan ruas jalan terpanjang di Kabupaten Bekasi ini juga akan dilengkapi sejumlah ornamen mulai dari taman, jalur pejalan kaki, hingga penerangan jalan umum dilengkapi hiasan tiang lampu yang menjadi ciri khas daerah itu.

Henri menyebut penuntasan pembangunan Jalan Inspeksi Kalimalang ini diharapkan mampu mendukung kelancaran arus lalu lintas akibat penumpukan kendaraan sekaligus mendukung program pemerintah daerah menjadikan ruas jalan itu sebagai ikon daerah yang membanggakan masyarakat.

"Ini menjadi komitmen bersama pemerintah daerah maka dari itu juga melibat-

kan peran serta pihak terkait seperti PLN dan Telkom yang sedang memindahkan utilitas mereka. Kemudian Dishub dan Satpol PP yang terus menertibkan parkir liar serta menjaga kelancaran lalu lintas," katanya.

Ia menyatakan alokasi pembiayaan tahun ini juga diperuntukkan bagi program lain yakni pembangunan jembatan. Salah satu titik krusial yang akan dibangun tahun ini adalah Jembatan Desa Pantai Bakti, Kecamatan Muaragembong.

Pembangunan jembatan ini sudah tertunda sejak 10 tahun silam, padahal titik tersebut merupakan jalur koneksi menuju objek wisata di wilayah Kecamatan Muaragembong sekaligus akses penghubung dengan wilayah perbatasan kabupaten. "Sudah 10 tahun ini mangkrak. Sebenarnya ini merupakan akses wisata ke Muaragembong, kemudian akses penghubung antara Kabupaten Bekasi dengan Kabupaten Karawang, akan kami teruskan tahun 2024 ini," ucapnya.

Jembatan lain yang akan dibangun tahun ini adalah Jembatan Cipamingkis yang berlokasi di Jalan Cibarusah-Loji, Kecamatan Cibarusah. "Saat ini hanya bisa dilewati satu jalur, rencananya untuk jalan akan kami kerjakan juga. Jadi di tahun ini cukup banyak," katanya.

Selain jalan dan jembatan, penanganan banjir melalui program padat karya juga dialokasikan senilai Rp100 miliar untuk sejumlah kegiatan meliputi normalisasi saluran air, pembangunan tanggul, perbaikan drainase, pemasangan konstruksi saluran, serta infrastruktur terkait lain. "Program padat karya kembali digulirkan tahun ini sebagai salah satu upaya penanganan bencana banjir sekaligus pemberdayaan ekonomi masyarakat," kata dia. ● yan



Pj. Bupati Bogor minta HIPMI sukseskan Pemilu di Kabupaten Bogor.